

O R I G I N A L

LAS CUEVAS DE ALMERÍA CORREN EL PELIGRO DE DESAPARECER.

PARTIDO ANDALUCISTA

En Almería estamos acostumbrados a tirar todo lo que creemos que sobra, en su día se destruyeron las murallas árabes en el paseo, las casas señoriales del centro histórico, el antiguo edificio de correos, las atarazanas y tantos otros símbolos de la ciudad.

Recordemos la gran polémica suscitada entre los que querían tirar el cable Inglés y los que lo defendían, gracias a que no llegó a cuajar la propuesta, aún lo conservamos.

Pero este tipo de acciones aún se siguen realizando, hace varios años se destruyó un edificio emblemático de la puerta Purchena y sin ir mas lejos esta pasada semana han comenzado la trituración de las típicas cuevas almerienses en la zona de pescadería.

Desde el Partido Andalucista creemos que el patrimonio almeriense sigue siendo el objeto de ataques por parte del propio Ayuntamiento, que no pone ninguna medida para que se respete y se estudie. La demolición de las cuevas no es la solución para eliminar focos de drogadicción y prostitución ya que terminarán por situarse en cualquier otro lugar del barrio.

Por lo tanto pensamos que deberían habilitarse lugares donde estas personas pudieran estar con las medidas higiénicas necesarias y no ir destruyendo todas las cuevas de la zona ya que de esta forma terminará por desaparecer la tradicional estampa de las cuevas.

La zona de pescadería – la chanca es uno de los barrios con mas solera y que mas atractivo tradicional tiene, pero las actuaciones van destinadas a destruirlo, no se proponen planes de rehabilitación de casas y cuevas, sino que como solución sencilla se tira todo lo que se pone a tiro, y en cambio se realizan edificaciones sin ningún tipo de criterio estético, totalmente en contra de los valores arquitectónicos del barrio, y se edifican bloques de pisos que más que solución a las necesidades del barrio, aportan mas marginación y pequeños guetos donde poder aislar los problemas reales.

Los Andalucistas apostamos por la rehabilitación de las cuevas, y proporcionar un uso social, turístico y temático. Nuestra ciudad no puede avanzar hacia el futuro desprendiéndose de los atractivos mas emblemáticos de nuestro pasado, ya que la ciudad que carece de su pasado, la ciudad que no se mira y se respeta a sí misma, carece de identidad y de criterios para construir un futuro mejor.

Ciudades como Guadix han sabido aprovechar el gran atractivo turístico de las cuevas, rehabilitándolas y dotándolas de distintos usos, de esta forma han conseguido mantener la idiosincrasia del entorno, y aumentar el atractivo para el turista.

Desde el partido andalucista criticamos las acciones destructoras del actual equipo de gobierno e instamos para que se den soluciones a los focos de infección, drogadicción etc... basándose en la rehabilitación y reactivación económica y no en la demolición de los símbolos mas conocidos de nuestra ciudad, las cuevas.